



PAROISSE SAINT JEAN & SAINTE GERMAINE DE CACHAN

38 avenue Dumotel 94230 CACHAN

Tel/Fax : 01 46 65 13 74

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

LA TOUSSAINT

« Un certain 2 novembre, je passais dans le cimetière de mon village, pour me recueillir et disposer des fleurs sur la tombe de mes parents. Le cimetière était magnifique ! Fleurs de toutes couleurs, odeurs qui émanaient de chaque lieu... ». Avec l'automne, les feuilles deviennent de plus en plus belles ! La nature prépare son manteau d'hiver, dans la beauté ! La fête de la Toussaint et celle du 2 Novembre, viennent nous rejoindre, juste à ce moment !

Habitude chaque année de fleurir les tombes de ceux qui nous ont quittés, et, pour certains, occasion de participer à la messe ! Mais qu'en est-il de ces deux jours ? Ne les identifions-nous pas ?

Cette fête de la Toussaint (Tous Saints !) est pour l'Eglise, une fête de joie ! Fête de tous, car tous, nous sommes des saints en devenir ! Et nous nous souvenons de tous ceux qui, avant nous, et bien avant nous, connus et inconnus, ont vécu sur cette terre, ont essayé de réussir leur vie, et sont maintenant dans cette éternité qui nous semble si lointaine ! Oui, fête de tous, Dieu nous appelle à ce bonheur sans fin, beaucoup le goûtent déjà ! Et ce bonheur se fête déjà aujourd'hui. C'est pourquoi, le 1^{er} novembre, nous célébrons dans la joie.

Mais alors qu'en est-il de ce 2 novembre ? L'Eglise se souvient que nous sommes des humains, et que la séparation est toujours douleur. Avec l'Espérance des chrétiens, cette espérance qui nous fait croire que la vie ne se termine pas avec la mort, nous nous souvenons de nos proches, de ceux qui nous ont quittés et dont le souvenir demeure douloureux. Fête ? Ou plus exactement rappel de notre humanité qui fait mémoire de ses morts. Nous prions pour eux, nous les prions aussi, et chacun à notre manière, nous les confions au Dieu de l'amour et de la tendresse.

Que ce 1^{er} novembre soit pour vous fête de paix, fête de joie !

Que ce 2 novembre soit réconfort pour tous ceux qui font mémoire d'un ou plusieurs des leurs. Que chacun trouve sur son chemin des témoignages d'amour et de tendresse pour vivre la séparation.

A tous, que la foi illumine notre chemin, pour garder au cœur l'Espérance et vivre de cet Amour dont Dieu nous a aimés.

Betty Poisson

Responsable de la Paroisse Saint Paul

Horaires des messes de la Toussaint

Samedi 31 octobre	18h30	Messe anticipée de la Toussaint	St Jean
Dimanche 1 ^{er} novembre	10h45	Messe de la Toussaint	Ste Germaine
Lundi 2 novembre	20h30	Commémoration des fidèles défunts	Ste Germaine

la messe de 19h à sainte Germaine est donc déplacée à 20h30 ce jour-là

Spectacle de danse avec Lambert Vadrot

Danse et Parole de Dieu

Dimanche 8 novembre 2009

15h30 à Sainte Germaine (voir au verso)

Messes : samedi 18h30 St Jean ; dimanche 10h45 Ste Germaine ; lundi 19h Ste Germaine, jeudi 19h St Jean, vendredi 9h Ste Germaine

Accueil à Sainte Germaine, 38 avenue Dumotel : lundi et mardi de 16h30 à 19h, mercredi, jeudi et vendredi de 17h à 19h

jeudi et samedi de 10h à 12h

Permanence téléphonique : du mardi au vendredi de 8h à 12h, au 01 46 65 13 74

Père Marc LULLE 01 46 65 13 74

Spectacle de danse et charité

Par leur spectacle, Lambert Vadrot et ses danseurs souhaitent attirer votre attention à une cause qui leur est chère : la maison salésienne « Don Bosco » à Pondichéry (Inde) qui accueille des garçons des rues, abandonnés par leurs familles ou orphelins. Ils y sont logés et nourris et bénéficient d'une éducation, ainsi que de différentes formations pour les plus grands (en autre en informatique ou en menuiserie) afin de leur offrir la possibilité de prendre leur avenir en main. La création d'une maison équivalente pour accueillir des filles est actuellement en projet.

Votre participation au spectacle de danse du 8 novembre ira directement à la maison « Don Bosco ».

Les rencontres

Au cœur de la foi reprennent

La première a pour thème la Communion des Saints. Elle aura lieu le **samedi 7 novembre de 17 h à 18h15 à Saint Jean**. Elle sera suivie de la messe dominicale où les participants pourront célébrer la Communion des Saints.

Ces rencontres s'adressent à **tous**, elles visent à **faire découvrir ou redécouvrir les fondements de la foi chrétienne**. Elles sont un **temps privilégié** pour mieux comprendre et vivre la messe.

En lien avec l'année liturgique, d'autres rencontres sont prévues en février et en mai.

Un logement, un service, une vraie raison d'aimer

Vous disposez d'une chambre libre ? Vous vous sentez un peu seul ? Votre quotidien est devenu difficile ? « **Ensemble 2 Générations** », une association chrétienne de solidarité ouverte à tous, met en contact seniors et étudiants prêts à rendre service. Un logement gratuit pour rompre la solitude, un logement économique pour alléger le quotidien ou un logement avec un loyer pour un complément de revenus ... l'association choisit l'étudiant et la formule qui correspondent à vos attentes. Elle assure également un suivi régulier.

Pour plus d'infos, contactez l'association au 06 87 76 22 21 ou www.ensemble2generations.fr

Service évangélique des malades

Rendre visite à un malade, c'est un service que chacun de nous peut rendre. Être présent auprès d'une personne âgée, isolée, malade ou handicapée, lui rendre visite, être à son écoute, prier pour elle – dans l'esprit de l'appel du Christ : « J'étais malade et vous m'avez visité ».

Vous ne serez pas seul. Toute une équipe est là pour vous guider et vous aider dans cette démarche. Témoignez de

l'Évangile en mettant en pratique la Parole de Jésus « ce que j'ai fait pour vous, faites-le vous aussi ».

Pour tout contact, s'adresser à l'accueil de la paroisse.

Les communautés

assomptionnistes de Cachan

Le profil de notre **communauté avenue Carnot**, c'est la pastorale des jeunes. Nous proposons à de jeunes étudiants ou professionnels désireux de faire une expérience spirituelle dans le cadre d'une vie communautaire, ou de faire le point sur leur vie, de partager une année avec nous. La mission de la communauté est d'aider au discernement vocationnel au sens large du terme. Notre communauté avenue Carnot est constituée de quatre membres :

- Paul CALAS, français, prêtre en retraite, 77 ans, qui arrive de Brésil après avoir passé 27 ans au service de cette Eglise.

- Iulian PRAJESCU, roumain, prêtre, 35 ans, en France depuis 10 ans, supérieur de la communauté. Il partage ses activités, entre le service de la communauté, l'aumônerie de ENS et ponctuellement le service de la paroisse.

- Teddy ELOKO, congolais, 28 ans, frère, l'économiste de la maison, en formation théologique au séminaire d'Issy-les-Moulineaux, au service du catéchuménat et de l'aumônerie des lycées à Cachan.

- Shuili LIN, chinois, 29 ans, frère. Il arrive du noviciat ayant prononcé ses premiers vœux en septembre dernier. Il est en formation théologique au séminaire d'Issy-les-Moulineaux.

Nous avons 5 chambres disponibles pour l'accueil des étudiants. Outre les quatre religieux, actuellement, nous accueillons pour cette année universitaire trois étudiants

Julian Prajescu,

supérieur de la communauté de l'avenue Carnot

Dans l'une des prochaines feuilles, nous vous en dirons plus sur la communauté de la rue de la Marne.

Appel aux musiciens

Vous avez apprécié la dernière messe des familles ? Vous l'avez trouvée festive ? C'est aussi grâce au groupe de musiciens qui animent nos messes des familles qui ont lieu une fois par mois. Si vous jouez d'un instrument, et que vous désirez rejoindre le groupe, bienvenue à vous !

Vous pouvez contacter Christophe Lachêne :

christophe.lachene@gmail.com

Nos joies, nos peines

Baptêmes : Naomi VEINGUERTENER le 1^{er} novembre
Ophélie VEINGUERTENER le 1^{er} novembre
Ewen LEQUET le 1^{er} novembre

Funérailles Marie-Christine DUJARDIN le 16 octobre
Joachim RIBEIRO le 23 octobre

CALENDRIER

Dimanche 25 octobre
Samedi 7 novembre

17h30 Cathédrale de Créteil
17h00 St Jean

Prière pour les vocations
Au cœur de la foi